

LES ADOS SONT DE RETOUR...

Pour les quelques trente-cinq jeunes qui ont bénéficié des structures de vacances de l'Amicale Seynoise des Adolescents, l'heure du retour a sonné.

Deux camps ont fonctionné à l'initiative des jeunes eux-même et de l'équipe d'animation de cette dynamique association, avec l'aide de l'Office municipal de l'action socio-éducative et de la municipalité.

L'un a permis à une dizaine de 15 à 18 ans de s'intégrer dans une ferme des Pyrénées et renouer quelque peu avec ces valeurs du monde rural qui nous font défaut.

Le second projet a été une randonnée cycliste dans les Cévennes, qui a permis à vingt garçons et filles de pratiquer le kayak et la spéléo, de s'initier aux techniques du reportage, de travailler chez des agriculteurs, de vivre une de ces rares fêtes de hameau où l'on bâtit en commun plutôt qu'on consomme des loisirs pour tous.



L'Amicale Seynoise des Adolescents a par ailleurs aidé un petit groupe de 18 à 19 ans à réaliser une longue randonnée en Vanoise, axée sur la découverte de la haute montagne, sous ses aspects naturel et humain.

Mais la réalisation de tous ces projets est passée par un contact permanent avec les jeunes en cours d'année scolaire, afin de les aider à concevoir et organiser eux-

mêmes leurs vacances. C'est là un choix fondamental fait par l'équipe d'animation de l'A.S.A.

L'enthousiasme suscité au cours de ces trois aventures de vacances est une preuve du bien fondé de cette option d'aider les jeunes à prendre effectivement en charge leurs loisirs.

Tous se sont donnés rendez-vous en septembre pour que, dès la rentrée, puissent être mis sur pied reportages et expositions sur leurs vacances, dans le but de réaliser eux-mêmes la promotion des vacances collectives de jeunes.

Rendez-vous aussi à la rentrée pour la préparation d'autres séjours. On parle déjà de neige et de ski et pour l'été prochain, de la descente d'une rivière en kayak...

NOS PHOTOS :
Pendant le camp des ados en juillet.

